

Ressort: Lokales

Hessen: Zwei tödliche Verkehrsunfälle auf der A3

Wiesbaden, 19.04.2013, 22:01 Uhr

GDN - Im Südwesten Hessens ist es am Freitag auf der Autobahn A3 zu zwei Verkehrsunfällen mit Todesfolge gekommen. Ein Unfall ereignete sich gegen 14 Uhr in der Nähe des Autobahnkreuzes Wiesbaden, teilte die Polizei mit.

Ein 60-jähriger Pkw-Fahrer erlitt offensichtlich während eines Überholvorganges einen Herzinfarkt und kollidierte mit einem Kleinbus. Danach prallte der Pkw mehrmals an eine Betonmauer und blieb anschließend in der Böschung liegen. Der Fahrer verstarb an der Unfallstelle. Es entstand ein Sachschaden von rund 12.000 Euro. Ein zweiter Unfall ereignete sich gegen 16:20 Uhr zwischen Idstein und Niedernhausen. Ein 29-jähriger Motorradfahrer verlor in einer Kurve Richtung Frankfurt die Kontrolle, stürzte und schlug durch die Außenplanke der Fahrbahn. Dabei zog er sich tödliche Verletzungen zu. Der Verkehr staute sich während der vier Stunden dauernden Bergungsarbeiten über mehrere Kilometer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12234/hessen-zwei-toedliche-verkehrsunfaelle-auf-der-a3.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com